

4年ぶりに や年復活! 合唱コンクール

1-3



一つの目標
一年三組 植村衣菜
私たちのクラスでは担任である山田先生のために金賞を獲り、歌を届けるという目標がありました。この絶対ひとつ目標があつたから、みんなが真剣に取り組みました。みんなが一つの目標に向かって努力しました。みんなが一つの目標に向かって努力しました。

合唱コンクールで学んだこと
一年一組 家重稀乃香
私たちちは中学校に入つてから、初めての合唱でした。うるさいから、みんな一致団結して練習に取り組むことができました。結果的に金賞はになれなかつたけど、みんなで協力したことなどが一番大切だと思いました。私たちはこれからも協力していくといふことを思っています。

玉園みんなで合唱

2-3



クラスの中が深まつた
一年三組 小森心晴
初めての合唱コンクールはすくなく出に残るものになりました。練習が始まつた時は、すくなくバラバラで声も小さかったです。みんなで一生懸命練習してみんなが力を出し合つて歌を聴いてもらえて良かったです。

玉園みんなで合唱

2-1



みんなで頑張った
一年一組 坂巻広大
僕たちは、最初合唱コンクールをやる気がなくて、練習でいたらけっていたり、遊んでしずつやる気が出てきた人が出始めで、その人が回りを注意していくと声も大きくなりました。そして、一番いい声が出来ました。そのおかげで金賞を取ることができました。思ひ出に残る一日でした。

玉園みんなで合唱

3-1



思い出に残った
一年二組 米山志歩
練習の際は、声量もまだあまり多くないことが多いことも多くあり、声量が出ない時は詰し合いで、皆で協力して乗り越えました。本番では思つくりに声が出ず、いい結果ではありませんでしたが、この合唱コンクールを通してクリスマス目標は達成できました。

玉園みんなで合唱

3-2



最高の思い出
三年一組 立野佑隼
僕は、人生で初めて指揮者をしました。最初は不安でいっぱいでした。しかし、家で練習して曲に合つ振りていきました。本番はクラスの約束事の「一生懸命楽しく歌おつ!」を思い出し、みんなが歌を歌えるようになにに指揮をしました。思い、振りました。中学生活最後の最高の思い出になりました。

玉園みんなで合唱

3-3



努力の末の合唱
三年三組 角間勇紀
僕は夏休みから伴奏の練習を積み重ねてきました。ピアノと合唱を合わせてみると、みんなの歌声はピアノの音にかき消されてしまつた。僕の合間にそれに、みんなは歌つことを楽ししながらたくさん練習しました。本番、三組のそれぞれの歌声が体育館中に響いた。僕はこのクラスで伴奏をやりました。これは一生の思い出になるだろう。

玉園みんなで合唱

3-2



思い出の手紙
三年一組 木村優奈
三年一組 挙げ大切な年一組のみんなへ。合唱コンクールは疲れ様でした。中学校生活最後の行事を全員で終えました。日々の練習でつまらないかなつた事もあつたけれど全てが、それが宝物になりました。そして辻川先生の最高の笑顔、みんなの喜ぶ笑顔が見られてほんとうに良かったと思います。ありがとうございます。みんな。

玉園みんなで合唱

和太鼓



和太鼓
三年一組 高谷蒼汰
新しさに挑戦
三年一組 僕は、人生で初めて最初は、一週間で全員きれいにそろつただけでも不安な気持ちだけみんな練習に前回さで、これが本番絶対上手くいくと確信しました。そして本番になりました。みんなを信じ続けたおかげで一番良い演奏が出来ました。和太鼓に挑戦してよかったです。思いました。